

B.N.
MERC
1987

PR Impulsa Inscripción En Registros Electorales

● El secretario general, Ricardo Navarrete, dijo que cada radical debe conseguir la incorporación de por lo menos 10 personas.

Instructivos a los militantes radicales para crear en cada comuna un comité por elecciones libres aprobó ese partido. Su función será, preferentemente, promover las inscripciones en los registros para lograr el universo de 8 millones de electores, según informó el secretario general del PR, Ricardo Navarrete.

Recalcó el dirigente que la inscripción electoral debe comenzar por cada militante, seguir por su familia y luego los amigos y simpatizantes, de modo que un radical logre, por lo menos, la inscripción de diez personas.

Navarrete reiteró que la directiva nacional estuvo analizando las acciones que desarrollará el radicalismo en dicha campaña, tarea que está contenida en un documento que fue analizado en detalle en la reunión del martes. Dijo Navarrete que luego "vamos a promover la división por zonas geográficas para que sean atendidas por un número reducido de militantes que tendrán a su cargo la campaña casa por casa para promover la inscripción, la obtención de cédulas de identidad, distribución de propaganda, y la entrega de manuales de instrucción cívica".

Otra idea, dijo, "es motivar y ayudar a las personas que carecen de cédulas, para que la obtengan y que, una vez cumplido este trámite, se inscriban en los registros". Informó que el PR quiere crear también los comités multipartidarios. "Permitirán, dijo, que todos aquellos partidos que estén por impulsar la campaña y las inscripciones pueden coordinarse y a él se pueden integrar dirigentes sindicales, juntas de vecinos, independientes y todos los chilenos que crean en ambos eventos".

Dijo también que se estudia la posibilidad de que la directiva del PR se traslade a una comuna para tomarla como plan piloto, de tal forma de intensificar los valores cívicos y hacer conciencia en la necesidad de inscribirse en los registros.

Notas Políticas



PC Reitera Posición Frente a "Elecciones Libres"

El Partido Comunista reiteró su posición en el sentido de que sólo podrán haber "elecciones libres" en nuestro país "sin Pinochet... sin Constitución... sin exilio... sin la proscripción de los partidos populares... con un sistema de inscripción electoral automático... acceso equitativo a los medios de comunicación... la utilización del carné antiguo o nuevo... con la devolución a los partidos de las imprentas, locales y radios incautados, etc".

Así lo manifiesta la colectividad marxista en el último número de su órgano de prensa, "El Siglo".

Jarpa, Allamand y Guzmán en Gira

Los dirigentes máximos de Renovación Nacional tienen programadas varias giras a la zona sur del país. El próximo miércoles 17 Andrés Allamand y Sergio Onofre Jarpa estarán en Linares. El sábado 20 de junio, la mesa completa, presidida por Ricardo Rivadeneira, viajará a Concepción. Y, el martes 30 del mes en curso, Jarpa y Jaime Guzmán asistirán a un acto en Coihaique.

Bando Reitera Autorización para Reuniones

VALPARAISO (Gonzalo Cruzat Bizama).— El Jefe de Zona en Estado de Emergencia de las provincias de Valparaíso e Isla de Pascua, vicealmirante John Howard Balaresque, emitió el bando N° 32, en el cual reitera las regulaciones del derecho a reunión. Hace presente que las que vayan celebrarse en lugares de uso público deberán ser autorizadas por esa jefatura de Zona en Estado de Emergencia.

AD Ayuda a Electores a Obtener Carné

En la comisión por elecciones libres de la Alianza Democrática se ha proyectado contar con profesionales especializados para que tomen fotografías a todas aquellas personas que carecen de recursos económicos y que desean inscribirse en los registros electorales. Voceros de la AD señalaron que éste es un medio para ir en ayuda de quienes quieren obtener su cédula de identidad, pero que no tienen dinero para cancelar el valor de la fotografía.

La idea es, según se indicó, que los fotógrafos estén apostados en los lugares cercanos a las oficinas del Registro Civil, iglesias, oficinas y de los centros neurálgicos. Tanto a nivel de esta comisión como del Consejo de la Convocatoria Nacional por Elecciones Libres se estudian otras medidas para favorecer e incentivar las inscripciones electorales para lograr el universo de 8 millones de inscritos.

MDP Se Reunió con Presidente de Corte Suprema

El Presidente de la Corte Suprema, Rafael Retamal, sostuvo ayer un encuentro con el Consejo Nacional del Movimiento Democrático Popular (MDP), en su gabinete de trabajo.

A la reunión asistieron los políticos Osiel Nuñez, René Morales y Alvaro Ahumada, quienes le señalaron la necesidad de terminar con el exilio.

Asimismo, los dirigentes le manifestaron la preocupación de esa colectividad por la pena de la relegación, refiriéndose específicamente al caso de Clodomiro Almeyda, quien permanece actualmente en Chile Chico, y que temen podría ser nuevamente relegado.

Además, se refirieron al caso de los tres dirigentes comunistas degollados en marzo de 1985 y a la falta de diligencia en el esclarecimiento del asesinato del periodista de la Revista "Análisis", José Carrasco Tapia.